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2022-23年度ジェニファーE.ジョーンズＲＩ会長テーマ   2790地区 小倉純夫ガバナー(松戸ＲＣ)スローガン 

ＩＭＡＧＩＮＥ ＲＯＴＡＲＹ              ロータリーの仲間との信頼を繋ぎ、 

  イマジン ロータリー                        千葉から世界を変えていこう！ 

製作◇広報・会報委員会 山本肇 五十嵐亘 大岩將道 須永清彦◇ 

 

 

本日のプログラム 

「ロータリー財団について」   

国際ロータリー第 2790地区 

ロータリー財団統括委員会 副委員長 時田 清次様 

前回例会報告（４月１９日） 

点 鐘： 髙瀬幸雄会長 

ロータリーソング：それでこそロータリー 

ビジター紹介： 

千葉科学大学 看護学部 高橋 玲子様（卓話） 

米山奨学生 林 孝珍様  （4月分奨学金交付） 

 

会長挨拶 

本日はお客様として千葉科学大学看護学部高

橋玲子様、そして米山奨学生の林孝珍（イムヒョ

ジン）さんをお迎えしています。イムヒョジンさ

んは千葉科学大学薬学部薬学科６年次生で来年

３月卒業予定です。１年間の米山奨学生ですが、

会員の皆様のご協力を頂き１年間バックアップ

させていただきたいと思います。又、高橋様には

後ほど卓話をお願いしております。宜しくお願い

申し上げます。 

又、４月１７日（月）には駅前花壇の植替えを実

施致しました。私の事業年度としては最後の植替

えになりました。金島地域環境保全委員長を始め

ご参加いただいた会員の皆様有難うございまし

た。 

昨日は銚子東ロータリークラブとの合同スポー

ツ大会で久しぶりのボーリングを楽しみました。

個人戦は銚子東の杉浦会員が優勝し、チーム戦で

は我が銚子ロータリーが勝利致しました。参加い

ただいた会員の皆様お疲れ様でした。 

世界初の随筆文学と云われれる清少納言の「枕

草子」の冒頭は春はあけぼの。で始まり春は夜明

けのすばらしさをうたっていますが、この季節は

花粉に悩まされる方が多くおられます。私もその

一人です。そして、今年はそれに加え黄砂が２年

ぶりに飛んできたと報道されています。 

黄砂は中国大陸内陸部のタクラマカン砂漠、ゴビ

砂漠や黄土（こうど）高原など、乾燥、半乾燥地

域で風により数千メートルの高度まで巻き上げ

られた土壌や鉱物粒子が偏西風に乗って日本に

飛来してくるようです。 

黄砂は発生源周辺の農業生産や生活環境にしば

しば重大な被害を与えるばかりではなく、大気中

に浮遊し黄砂粒子を核とした雲を発生させたり、

降下する過程を通して地球全体の気候に影響を

及ぼしているようです。 

この粒子の重さですが発生源では９００００㎍/

㎥（0.09ミリグラム）と大変な量になりますが日

本の上空では１２０㎍/㎥（発生源の 0.1％強）に

なっているようですが、それでも車のフロントガ

ラスや家庭のベランダが黄色くなることを考え

ると発生源の状況は想像を絶する光景だと思い

ます。 

今まで黄砂は自然現象とされていましたが、近年

は過放牧や農地転換による土地の劣化等の関連

性も指摘されており、花粉による健康被害ととも

に、黄砂による健康被害や気候への影響も大きな

問題として提起されています。黄砂が２年ぶりに

日本に飛来したことと今年から４月が環境月間

と位置づけされたこととが重なったことも有り

環境問題について感じたことをお伝えし会長挨

拶とさせていただきます。 

幹事報告 

1. 鎌ケ谷ＲＣ創立 50周年記念式典のご案内 

2. RLI卒後コースのご案内 

3. 風の便り Vol.8_No.8（通刊 102号） 

4. フェアウェルパーティご案内 

…ガバナー事務所 
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5. ハイライトよねやま 277 

…公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

6. 「りんちゃんとモンシロチョウ出版」協賛の

お礼状 

…ＮＰＯ法人ＢeＣＯＭ 

7. 令和 5年春の全国交通安全運動出動式及び交通

安全キャンペーン等の参加について 

…銚子市交通安全都市進協議会 

8. 総会開催について 

…銚子交通安全協会 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

常世田 祐一会員(4月 7日) 

 

誕生日   村田  等会員(4月 7日) 

結婚記念日 大岩 將道会員(4月 15日） 

創業記念日 村田  等会員(4月 7日） 

高橋 宏明会員(4月 10日） 

高橋 宏資会員(4月 17日） 

ニコニコＢＯＸ  

✧髙瀬 幸雄会長 

ニュージーランドの孫の長女が日本語を勉強し

ています。先日「じじ」私、日本語で夢を見たと

楽しそうに話をしてくれました。 

2023学年度米山奨学生  

 

 

 

 

 

 
林 孝珍さん（イム ヒョジン） 

出身国：韓 国 

期 間：2023年 4月 1日～2024年 3月 31日 

千葉科学大学 薬学部 薬学科 

カウンセラー：髙瀬 幸雄会長 

 

 

4月分奨学金交付 

卓  話  

「地域で母子を見守るために 

～今私たちができること～」   

千葉科学大学 看護学部 髙橋 玲子様 

銚子市の母子をとりまく現状としては、令和２

年の統計では、１年間で生まれる子どもの数は

186人、出生率（人口１０万人に対し、１年間に

生まれるこどもの数）は 3.3で、海匝地域の３市、

千葉県、全国と比べて非常に低くなっています。

また、合計特殊出生率（15～49歳までの女性の年

齢別出生率を合計したもので、1人の女性が一生

の間に生む子どもの数のおおよその値）も他の自

治体に比べ低い状況です。逆に高齢化率（６５歳

以上の人口の割合）は他の自治体より高く、少子

高齢化が急速に進んでいます。 

銚子市の母子のニーズはどのようなものがあ

るでしょうか。銚子市が「銚子市第２期子ども・

子育て支援事業計画」策定の基礎資料として２０

１８年に行ったアンケート調査の結果を一部紹

介すると、「銚子市は、子育てしやすいまちだと

思うか」について、「そう思う」、「どちらかとい

えばそう思う」と回答した人は 21.5％、子育てし

やすいと思う理由は、１位「自然環境が良い」

49.2％、２位「地域の人や知人が何かと助けてく

れる」35.4％でした。子育てしやすいとは思わな

い理由の１位は「子どもの遊び場が少ない」

71.6％、２位が「子育て支援サービスが不足して

いる」62.6％でした。このことから、少子高齢化

の進行が加速し、母子の交流の場がすくなく、地

域の人々など周りからのサポートが受けにくい

環境があるのではないか。そして、このような環

境が続くことで、子育てする保護者が孤立し、児

童虐待のリスクが高まるのではないと考えまし

た。 

全国の児童虐待の現状として、令和３年度の児

童相談所の児童虐待対応件数は 207,660 件で過

去最多となっています。児童虐待には暴行を加え

るなどの身体的虐待、食べ物を与えないなどの保

護の怠慢・拒否（ネグレクト）、言葉による脅し
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などの心理的虐待、児童にわいせつな行為をする

などの性的虐待があり、最も多いのは心理的虐待

です。昔は、子どもが親の言うことを聞かないと

「しつけ」としてお尻を叩くなどの体罰が行われ

ていましたが、2019年に児童福祉法が改正され、

体罰が禁止されました。「しつけ」とは、子ども

の人格や才能等を伸ばし、自律した社会生活を送

れるようにサポートすることで、「体罰」は子ど

もに苦痛、不快感を意図的にもたらす行為（罰）

です。大人は体罰ではなく、どうすればよいかを

言葉や見本を示すなど、本人が理解できる方法で

伝えていく必要があります。 

最近は、虐待のようなひどい行為ではなくても、

不適切な養育（マルトリートメント）が、子ども

の脳を傷つけることがわかってきました。不適切

な養育とは、「あなたのためよ」と親の意見を押

し付ける、子どもに「あなたは何をやらせてもダ

メね」などと言う、親の都合で長時間スマホの動

画を見せるなどがあります。 

このような現状で私たちができることは何で

しょうか。様々な研究から養育者の不安や負担の

軽減に、ソーシャルサポートが有用だと言われて

います。ソーシャルサポートとは社会関係の中で

やりとりされる支援のことで、情緒的サポート

（精神的な支え、ねぎらう、共感する、愛情を注

ぐこと）、評価的サポート（実施したことを肯定

的に評価する、ほめる、その人の考えを認める）、

道具的サポート（物理的、直接的な行為を提供す

る）、情報的サポート（問題の解決に必要なアド

バイスや情報の提供）があります。これらの中で

皆さんが地域の母子のために何かできることあ

るでしょうか。今日の話をきっかけに考えていた

だけると幸いです。 

 

 

 

 

委員会報告 

宮内秀章クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友４月

号読みどころ紹介 

 

 

 

 

 

【出席報告】  

会員総数 ３５名  出席計算 ３３名  

出  席 ２１名  欠  席 １２名  

出 席 率 ６３．６４％ 

欠席者： 東川君・飯島君・石毛君・熊澤君 

松本君・村田君・櫻井(公)君・佐藤君 

寺内君・吉原君・鈴木君・高橋宏明君 

【Ｍ Ｕ】  

4/17駅前花植え（参加 7名）   

飯島君・石毛君・金島君・大里君 

大岩君・島田君・田中君 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/18両 RC合同スポーツ大会（参加 12名） 

東川君・金島君・上総君・熊澤君・宮内(秀)君 

宮内(龍)君・大岩君・大里君・信太君・須永君 

高橋君・髙瀬君 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

クールビズ実施について 

期間：５月１日～１０月３１日 

軽装（ジャケット着用・ノーネクタイ）で 

お越しください。 

ニコニコ BOX ￥ 2,000 計 ￥603,000 

スモールコイン ￥ ― 計 ￥ 41,308 

米山 BOX ￥ 2,300 計 ￥ 40,546 

希望の風 ￥ ― 計 ￥221,800 

次週５月３日は休会です。 

次回（５月１０日）プログラム 

東川 祐太郎会員の卓話です。   

お弁当：やまこ庵（幕の内） 
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１８日(火)１８時～銚子ボウル 

銚子 RC１２名・銚子東 RC９名参加 

 

懇親会：甚 作 

団体優勝：銚子ＲＣ 

個人優勝：銚子東ＲＣ杉浦会員

金島 弘会員 

「有言実行」 
若い頃は「不言実行」でし

たが自分にプレッシャーか

けて言葉に出すようにしま

した。 

「切磋琢磨」 

初心を忘れずに焦らず夢を

現実に行動してきました。 

 

 

石毛 充会員 

「継続は力なり」 

仕事や自己改革など、どん

なことも継続していくこ

とこそが成功、成長するた

めに最も大切なことだと

思っております。「努力に

勝る天才なし」と言います。

最初はうまくいかず、結果が思うように出なくと

も継続していれば必ず結果につながるものと考

えます。成功する一番のコツは「諦めない」こと

だと日々努力してます。 

 

 

淵岡 彰介幹事 

「着眼大局 着手小局」 
現在の混沌とした世情だか

らこそ、「着眼大局、着手小

局」の発想で物事を考え、

実行することが大切である

とあらためて感じておりま

す。「戦略眼」を持ち、鳥の

目で状況を把握し、目的・目標達成のために何を

していくべきかを定め、その実行のために諸準備

を怠りなく進めることが求められているからで

す。 

「一期一会」 
元々は茶道の心得を表した言葉ですが、出会いを

大切にすることの例えとして使われており、私の

大好きな言葉です。人生は、自分以外の人との縁

で成り立っていると言っても過言ではなく、その

縁をどのように紡いでいくかは自分次第です。こ

れからも大切にしていきたいと思っています。 

銚子 RC・銚子東 RC 合同スポーツ大会 

        
           

 

 

 

 

 


